
「ギバちゃん」がやってくる！ 「健康集会～こころに栄養を～」に向けて～
来月１７日に保健委員会主催の「こころに栄養を！集会」を行いますが、

ゲストとして、本県出身のスター「ギバちゃん（柳葉敏郎さん）」がいらっし
ゃいます。とても楽しみです。そこで、保護者の皆さんにお願いですが、ギ
バちゃんについて知っていること等がありましたら、お子さんに教えていた
だけないでしょうか。このことについて、来週、「ギバちゃん大捜査線」と題
した用紙を配付します。子どもたちが聞き取ったり調べたりしたことをメモ
してくるものです。楽しく有意義な会となりますよう、ご協力をお願いいた
します。（感染予防の見地から、保護者様のご来場はご遠慮いただく予定です。申し訳ありません。）
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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

１，２年、スキー教室を行う
一昨日、小雨が降る中、スタートしたスキー教室。お昼には日が差

してきましたが、コンディションのこともあり、少し早めに切り上げ
ました。たくさんの保護者の皆様のご支援の下、開催できたことに、
厚く御礼申し上げます。子どもたち同様、皆様も全身ぐっしょりの状

態だったと思います。
体調を崩された方はい
らっしゃらなかったで
しょうか。学校に帰ってきた子どもたちは、早

速、リフトに乗った回数を教えてくれました。
天気には恵まれませんでしたが、十分に楽しん
だようです。これで学校でのスキー学習はすべ
て終了です。今後も、ぜひスキー場へ。

今年の「卒業式」は・・・
昨年度の卒業式を思い出すと「申し訳なさ」と「残念さ」

がよぎります。卒業生と職員のみの式だったので、フィナ

ーレを飾る在校生との呼びかけはありませんでした。

そして今年。例年と同様の、厳かな雰囲気の中にもふん

わりと温かみがあって、「お祝いをするんだ」という思い

がいっぱいの式にしたいと思っていますが、状況によって

は難しいことかもしれません。市教育委員会の指導・指示

の下、検討に検討を重ねているのが今の現状です。

今現在、検討していることは次の通りです。

① 在校生（１～５年）の参加をどうするか。

② 来賓の案内をどうするか。

③ 呼びかけをどうするか。

④ 歌の歌い方をどうするか。

（曲数や声の大きさ等）

※ただし、保護者のご出席は確定

です。ご安心ください。
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「雪と遊ぼう集会」は、
２月２日(火)に延期しました
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１年 近 藤 瑠 哉 さん ２年 齊 藤 龍 汰 さん

３年 佐々木 倖 輝 さん ４年 佐々木 桃 花 さん

５年 佐々木 怜 依 さん ６年 熊 谷 柊 哉 さん

＜一人勉強ノートの紹介＞
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